



## Arbre des langues planté ..... et choré réussie !!

publié le 19/03/2025

Sur une proposition de certains collègues de langues et d'HG, pendant la semaine nationale des langues, un arbre des langues a pris vie ce mardi 18 Mars, sur la pause méridienne. Les élèves, dans le patio, ont été invités à remplir les pétales des fleurs confectionnées en amont, afin de renseigner différentes choses : la/les langue(s) parlée(s), un mot dans cette langue, une langue écrite et une langue que l'on aimerait apprendre.

Les exemples ont été variés, certains mots étonnans et curiosité vis-à-vis des langues asiatiques et hispanisantes majoritairement. L'heure d'étude qui a suivi a permis de compléter les dernières fleurs et d'aller les suspendre dans l'arbre.

Pendant ce temps et dans le patio également, des élèves, menés par Anaïs ont pu s'initier aux danses en ligne et tourner, virer, danser ... sous le soleil bienvenu. Et on y a même vu un principal danser !!

D'autres élèves eux se sont retrouvés au CDI pour tester des jeux dédiés à la découverte des langues.

La suite jeudi !!

